



## Entrevista / **Sergio Gutiérrez Luna** (Presidente de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (MAGDA GONZÁLEZ).- “El Tratado de Libre Comercio entre Canadá, México y Estados Unidos es la norma superior en materia comercial entre los tres países. Los tres países tenemos obligación de respetarlo y acatarlo, lo que ha hecho el presidente Trump es violar el Tratado, violar el Derecho Internacional, porque de manera unilateral no puede sustraerse a la obligación que tiene Estados Unidos y los tres países de respetar los aranceles que están previamente pactados. Nosotros desde la Cámara de Diputados hemos dicho que no aceptamos estas reformas, que apelaremos al respeto del Tratado y, por supuesto, al entendimiento”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!19333?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!19333&authkey=!ADgJafNKLhuSQ98&ithint=video&e=J551Nj>